
 COMPTE RENDU DU CA  DU 4 OCTOBRE 2016 

Etaient présents : M MIET Président,  MM LOPEZ et ODIN Vice- présidents,M FREBOURG Trésorier, 
M PORIEL Secrétaire, MME COLOMBEL  Administratrice, MM FALAISE , GURY ,  Administrateurs. 

ABSENT EXCUSE : M PIERRE 

POINT 1 : APPROBATION DU PV 22/06/2016 

Le PV est adopté à l’unanimité des membres présents. 

POINT 2 : POINT SUR LES ACTIVITES ET EVENEMENTS AUXQUELS ONT PARTICIPE PEU OU PROU DES 
ELUS OU ADHERENTS DE L’AACC 

A) Visite des passages parisiens suite à la proposition d’E CARRE. Succès de l’opération : 16 
participants dont 8 adhérents et recrutement de 4 nouveaux adhérents pour l’AACC. 

B) SOLLICITATION par l’ IGF (inspection générale des finance - M B BRASSENS ) de notre étude AACC 
sur les CRESS. Présentation par J MIET. Information de MM DETILLEUX et BANCEL  de cette 
opération.  

C) Opération GO  BEETWEEN entre la Fondation du CC / Alteraction et appel à l’AACC. En recherche 
de compétences managériales A TOUSSAINT a manifesté son intérêt. Affaire à suivre. 
  
D) Départ à la retraite de M COLIN  le 28/09. A cette occasion J MIET a appris que le CC avait retenu 
PRO BTP pour la couverture santé des salariés à compter du 1/1 2017 au lieu de l’UMC. 
Pour mémoire le CCOOP ne nous avait pas averti de son appel d’offre. Nous en avions eu 
connaissance via le SNB. 

 E) INFORMATION sur la VIE du CC. 

Communiqué de presse sur les résultats du CC. Satisfaisant car deux produits exceptionnels : reprise 
de  provisions  sur risques et plus value sur la vente de l’agence POMMIER rue de courcelles . 
En 2017 vente d’INTERCOOP prévue pour contribuer à l’ amélioration nécessaire des fonds propres. 

F) CONGRES et INFOS FNAR – Prévoir l’abandon de notre adhésion à la FNAR au profit de l’UARBP 
avec ratification par nos adhérents lors de la prochaine AG . 

CONGRES AMICALES DES RETRAITES BP. 
Décret CDCA (conseil départemental de la citoyenneté et de l’autonomie) : 8 postes à pourvoir par 
département . 
ACCUEIL très efficient et de qualité y compris en terme financier . 

G) INFOS sur le CE. Nouvelle secrétaire du CE : Lamia MERAD (UNSA) 

POINT 3 : ETAT DES NOUVELLES ADHESIONS  DE NOTRE ASSOCIATION 

Au 4/10 , 97 adhérents contre 102 en février 2016. Cotisations perçues 2160 EUROS. 48 adhérents 
au « courrier des retraités Fnar ». 

POINT 4 : EVALUATION DE NOTRE POLITIQUE DE RECRUTEMENT ET DIFFICULTES A FAIRE VIVRE LA 
CONVENTION CC/AACC. 

Un rdv avec la DRH du CC en février : présents J MIET ,JJPORIEL -  résultat ZERO. 
Un rdv est enfin obtenu avec la DG  JACGLIN  le 23/11. Le bilan sera fait au CA de décembre. 



Rdv avec le PDT BANCEL. Présents J MIET, C GURY, P FALAISE ; Résultats peu probants. 
Nécessité de contacter l’UMC pour continuer à avoir une protection santé. FAIT le 21/10. Le point 
sera fait au CA de décembre. 
Décision d’engager rapidement les démarches pour trouver un hébergeur du site WEB compte tenu 
du départ fin juin de notre correspondant (P BOSSUT). J FREBOURG et P FALAISE ont des 
propositions de sites hébergeurs. P Falaise  contacte C NOULIN pour connaître les nouveaux 
interlocuteurs au CC. 

POINT 5 : SITUATION FINANCIERE DE L’AACC 

Notre trésorier J FREBOURG nous a remis une situation arrêtée au 30/09. 
La situation fait état d’un résultat bénéficiaire de 2882 euros à cette date. Nous pouvons en déduire 
que le résultat 2016 SERA POSITIF et ce bien que nous ayons voté un budget en déficit. 

POINT 6 : PROGRAMME D’ACTIONS POUR LE  DERNIER TRIMESTRE  2016 et LE PREMIER TRIMESTRE 
2017 

A) rdv le 23/11 avec MME JACGLIN  DG du CCOOP 

B) visite du MARAIS les 7 ET 8 décembre à l’initiative d’Evelyne CARRE. 

C) Réunion Epargne  

Après la réunion succession de janvier, nouvelle réunion épargne sur le thème : quelles solutions 
dans un contexte très nouveau de taux très faible voire négatif. 
Le pilotage de cette réunion sera assuré par P LOPEZ, toutefois ceux qui le souhaitent peuvent 
apporter leur contribution. Date retenue le16/12 dans des locaux prêtés gracieusement par l’UMC. 

D) Constitution d’ un FONDS D’ARCHIVES PHOTOS sur LE CC. action de P FALAISE . 

E) Au premier trimestre 2017 : 

- visite du SENAT ;action E  CARRE 
- Réunion préparatoire sur le thème de notre  future AG. Une utopie réalisée –le CC et le 
développement de la NEF . 

POINT 7 :REUNION EN PACA 

Consensus sur le discours à tenir aux adhérents de PACA. Les faire intervenir sur leurs souvenirs de 
la NEF  

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 11 heures. Accueil des collègues de PACA.  

          


